

Sternsinger gesucht



- ☆ Du möchtest Kindern in Amazonien und weltweit helfen?
- ☆ Du gehst mindestens in die 1. Klasse oder auch jünger, wenn ein Elternteil oder ein älteres Geschwister teilnimmt.
- ☆ Du möchtest Menschen eine Freude machen?

Dann melde dich bis am 15. Dezember
mit dem beiliegendem Talon an!

Jedes Jahr ziehen weltweit Millionen von Kindern in über 150 Ländern als Sternsinger von Haus zu Haus. Auch bei uns sind alljährlich Sternsinger unterwegs. Die Not ist durch die Corona-Krise auf der Welt grösser geworden. Auch die Einsamkeit hat vielerorts zugenommen. Darum ist das Sternsingen heute wichtiger denn je. Denn die Sternsinger bringen den Menschen den Segen fürs neue Jahr und machen damit deutlich, dass Gott mit uns ist. Er gibt Halt.

Alle Kinder sind herzlich zur Aktion Sternsinger 2024 eingeladen.

Auf der Homepage von «Sternsingen 2024» findet ihr den aktuellen Sternsingerfilm, wenn ihr euch einstimmen möchtet ins Projekt.



★ Sternsinger Gottesdienst

Sonntag, 7. Januar 2024, 18:00 Uhr in der Kirche Altenrhein

★ Unterwegs sein

Freitag, 5. Januar 2024, 16:00 – ca. 20:00 Uhr

Samstag, 6. Januar 2024, 13:30 – ca. 17:30 Uhr

Sonntag, 7. Januar 2024, 13:30 – ca. 17:30 Uhr

(Im Anschluss gibt es jeweils Wienerli und Brot.)

★ Anmeldung

Bis 15. Dezember 2023 bei Monika Gächter, 079 781 18 36

Falls deine Mutter, dein Vater oder deine grossen Geschwister bereit sind, eine Gruppe zu begleiten, notiere dies bitte auf dem Anmeldezettel.

Wir freuen uns auf dich!

Dein Sternsingerteam

Birgit, Karin, Monika, Sandra, Daniela

